

## 經濟會議

日

米

米國提唱せば冒

義

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

を

の

# 加州同胞野球大會

大會次第參加規定は昨年

法議せし協議會の規定による△

昨春、本社主催にて舉行したる加州同胞野球大會は異常

の成功を納め、爾來同殿青年間の野球熱は非常盛勢ひを

以て揚り來れり

青年の體育と精神修養上最も有益なと信ずる野球競

技を獎勵すべく本社は昨春の大會終了後、今後毎春繼續

してこれを主催すべき旨發表し高き者として各地の同胞

野球團は、今春舉行する本社主催野球大會に参加の準備を忘れず、目下代表的陣容を形成し今や競習に着手せし

るものあり。而もこの大會は、第三回加州同胞野球大會に於く在成見よ。

新春來たり、狂球兒の活躍は野球團は甚だ多く、

野球團は、常に目前に迫り、本社は昨春宣言したる所

に基き、来るべき陽春四月を以て第三回加州同胞野球大

會を開催する所である。

大會の次第、參賽規定に就て成昨年第回大會後各地

代表者會にて決議せし規定に準じ、三月下旬より地方

の豫選試合終了し、最終試合四月を期して開行すべし

、ノーランド等の事項は近く之を競表すべし。

茲に第三回加州同胞野球大會の主催を承知し、各地同胞

野球團が振って參加せん事を希望し、一般同胞の援護を

上も願ひを。

## 登院も愈々危ない

駄々ソフ興議長の容態

そろく起る議長問題

駄々ソフ興議長の容態

絶対安靜を要す

## 群馬縣下の横領

政友會の重鎮

伊藤氏も絡まる

群馬縣立根岸水土村藤原慶雲

富作(外)四十六名の同村に六

十五歩の山林と共に所有し

いたる大屋敷が、越後守

内閣の醫者に於て貰ふやう注

意したる奥さん一人では因に易合

が早いとも限らない云ふのであるが、當め奥さんは見れば、「わだは死ぬまで議長じや辭すもんかいやじや／＼」と許す

まつた四十六分の一を賣らせるに

半出

小野伊

吉に賣渡してし

すもんかいやじや／＼」と許す

駄々ソフ興議長の容態

そろく起る議長問題

駄々ソフ興議長の容態











